

E: 04.03.13
R

Fabian Schäfer

Stadtverordneter
in der Stadtverordnetenversammlung
der Stadt Pohlheim



An den
Stadtverordnetenvorsteher
Herrn Jakob Ernst Kandel
Ludwigstraße 31
35415 Pohlheim

Pohlheim, den 4.3.2013

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

ich bitte darum, den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächstmöglichen Stadtverordnetenversammlung zu nehmen.

Interkommunale Zusammenarbeit in der Bauverwaltung

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat der Stadt Pohlheim wird gebeten, zu prüfen und zu berichten ob und in welchem Ausmaß es zweckmäßig ist mit anderen Gemeinden im Landkreis Gießen bzw. im Teilraum Süd eine gemeinsame Stelle in der Bauverwaltung zu schaffen, die mit einem qualifizierten Bauingenieur (m/w) zu besetzen wäre.

Dazu sollte erfasst werden, welche Kreisgemeinden eine solche Stelle mit qualifiziertem Personal schon unterhalten und welche nicht. Darüber hinaus sollte ermittelt werden, welche Aufgaben in der Stadt Pohlheim und in den Kreisgemeinden durch eine solche Stelle schneller und kostensparender erledigt werden könnten.

Begründung:

Es wird viel geplant, erschlossen und gebaut vor unseren Haustüren. Die Städte und Gemeinden müssen sich immer höheren Anforderungen stellen - sei es durch die EU erzwungen oder durch den Anspruch der Bauwilligen auf dem neusten Stand der Technik zu bauen. Auch wenn es sinnvoll erscheint, gewisse Aufgaben an Dritte weiterzugeben, so kann es evtl. Von Vorteil sein, einen Fachmann sein Eigen zu nennen, der kleinere Planungen selbstständig bearbeiten kann und größere fachmännisch überwacht. Da nicht jede Gemeinde über das Jahr verteilt solch eine Stelle auslasten kann, wäre es auch hier von Vorteil interkommunal zusammenzuarbeiten.

Fabian Schäfer